

15. Basler Frühjahrstagung & 2. Harm Reduction D-A-CH-Konferenz

Donnerstag, 23. Mai 2024, 9–17.45 Uhr

Save the date!

«30 Jahre Heroingestützte Behandlung in der Schweiz – Erfolgsmodell im Spannungsfeld zwischen Schadensminderung und Therapie?»

Themen sind u.a. der Schweizer Weg in der Drogenpolitik; Innovationen, Entwicklungen und Herausforderungen in der heroingestützten Behandlung in der Schweiz; Erfahrungen und Entwicklungen in den Niederlanden, Österreich, Deutschland; Fentanylkrise in Nordamerika und Bedeutung für Europa; Konsumräume und nicht ausgeschöpftes Potenzial; Niederschwelliges Naloxon – barriers to care.

Mit Peter Blanken, Carlo Cafilisch, Simon Fleissner, Hans Haltmayer, Michael Krausz, Maria Kuban, Lisa Luchner, Florian Meyer, Natasa Milenkovic, Louise Penzenstadler, Margit Proescholdt, Katharina Schoett, André Seidenberg, Larissa Steimle, Hannes Strasser, Alfred Uhl und Jill Zeuglin.

HARM
reduction
D-A-CH KONFERENZ



Gesundheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Abteilung Sucht

UPK

Universitäre
Psychiatrische Kliniken
Basel